
神戸
こ う べ

総合
そうごう

運動
うんどう

公園
こうえん

のあるところ 

 

〒654-0163 

兵 庫 県
ひょうごけん

 神戸市
こうべし

 須磨区
す ま く

 緑
みどり

台
だい

 

 

 

●電 車
でんしゃ

での行き
い  

かた 

神戸
こうべ

市営
しえい

地下鉄
ちかてつ

「神戸
こうべ

総 合
そうごう

運 動
うんどう

公 園
こうえん

」駅
えき

の改 札
かいさつ

を出て
で  

、 

右 側
みぎがわ

へ出
で

たところが公 園
こうえん

です。 

 

 

●公 園
こうえん

の案 内
あんない

・インフォメーション 

★管理
かんり

センター  ☎０７８－７９５－５１５１ 

 午前
ごぜん

８時
じ

４５分
ふん

～午後
ご ご

５時
じ

３０分
ぷん

 

 月曜日
げつようび

から日曜日
にちようび

（12/29-1/3 は休み
やす

） 

 

 

 

 

 



●公 園
こうえん

の全 体
ぜんたい

の地図
ち ず

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●スポーツ
す ぽ ー つ

施設
しせつ

の案 内
あんない

 

★ユニバー記念
きねん

競 技 場
きょうぎじょう

・補助
ほじょ

競 技 場
きょうぎじょう

  

( 陸 上
りくじょう

･サッカー競 技 場
きょうぎじょう

) 

・ 陸 上
りくじょう

  ・サッカー 

・ラグビー ・アメリカンフットボール 

 

 

 

 

 

 

 ★ほっともっとフィールド神戸
こうべ

 ( 野 球 場
やきゅうじょう

) 

・野 球
やきゅう

 

 

 

 

 

 



 ★グリーンアリーナ神戸
こうべ

 

 (体 育 館
たいいくかん

) 

・バスケットボール 

・バレーボール 

・体 操
たいそう

 

・ 卓 球
たっきゅう

 

・ハンドボール 

・バドミントン 

・剣 道
けんどう

、 柔 道
じゅうどう

 

・フットサル 

 

 ★球技場
きゅうぎじょう

  

(土
つち

のグラウンド) 

・サッカー 

・グラウンドゴルフ 

・ソフトボール 

・運 動 会
うんどうかい

 

 

 



 

 ★テニスコート 

・硬 式
こうしき

テニス 

・ソフトテニス 

 

 

 

 

 

       入り口
い  ぐち

 

 

クラブハウス 

 

 

 


